

# Un canonnier de la Haute-Marne aurait aperçu une "soucoupe volante" et son pilote

Chamont, 7. — M. André Narcy, 45 ans, canonnier à Mortrud (Haute-Marne), se rendait à son travail à motocyclette lorsqu'à proximité de Vouzey, à 7 h. 15, il remarqua dans un champ, au bord de la Vieille Tuillerie, un objet de couleur orange.

En se rapprochant, il constata qu'il se trouvait en présence d'un engin pour lui inconnu. Le canonnier arrêta sa machine et à pied arriva à une centaine de mètres de l'objet.

C'est alors qu'il aperçut à proximité un petit être ayant environ 1 m. 50 de hauteur et vêtu d'une longue robe couverte de poils. M. Narcy fut très peur et se coucha sur le sol, puis il appela l'individu. Celui-ci, après s'être tourné vers lui s'éloigna dans sa machine qui s'envola immédiatement à la verticale pour se perdre dans les nuages.

D'après M. Nancy, l'engin était de forme sphérique, d'un diamètre de dix mètres environ. Sous la sphère se trouvait une sorte de fusée et le hublot par lequel l'être rentra dans l'engin se trouvait juste entre

le fusée et le corps de l'appareil. Au départ de ce dernier, une sorte de flamme sortit du rocher jusqu'à ce qu'un grand rocher éclate et se produisât sous l'engin.

M. Narcy se rendit aussitôt à son travail où il conta son aventure à ses camarades. Avec deux d'entre eux, MM. Buel et Henry, il retourna sur les lieux où il constata que la fosse n'existant plus sur une certaine surface. L'herbe avait une teinte légèrement faiteuse et se trouvait écrasée par un cercle d'environ trois mètres de diamètre. En outre, le traces parallèles ressemblant à des empreintes de pieds ronds se trouvaient réparties sur une certaine distance, laissant à penser que l'appareil était posé par une sorte de petits soufflants.

Limoges. — Un cultivateur de Châtelx (Dordogne), M. Arreau, a affirmé sur l'honneur, avoir vu une « soucoupe volante » se poser dans sa propriété. M. Garreau a déclaré que deux hommes parfaitement normaux, revêtus de combinaisons kaki, en sont descendus, lui ont serré la main et lui ont parlé une langue inconnue. M. Arreau, stupéfait, n'a pas répondu. Les deux hommes ont caressé son chien et sont remontés dans leur appareil qui s'est envolé sans bruit à une allure vertigineuse.

A l'emplacement indiqué par M. Garreau, on a constaté que l'herbe avait été foulée.

La Rochelle. — Un magasin habitant l'île de Ré, M. Simonnet, a vu une sphère lumineuse de 12 mètres de diamètre environ, qui oscillait à une cinquantaine de mètres du sol.

La sphère, a-t-il dit, est devenue rouge, a viré au bleu et s'est élevée très rapidement à la verticale.

Deux autres habitants de l'île de Ré ont été témoins du même phénomène.

Deux Parisiens en vacances dans la commune de Mouy-champs, M. et Mme Laroche, ont affirmé avoir vu, à la tombée de la nuit, une sphère incandescente.

Dijon, 7. — Mme Thérèse Fourmeret, 33 ans, habitant Pontcuy-sur-l'Eygues (Côte d'Or), a vu un engin se poser dans un pré non loin de son domicile. Elle a déclaré qu'affrayée, elle s'était bien gardé d'observer plus longtemps ce phénomène et s'était réfugiée chez des voisins. La gendarmerie a relevé des traces très nettes sur le sol à l'endroit indiqué. Des mottes de gazon avaient été arrachées et projetées dans un rayon de quatre mètres.

Rouen. — M. Landrin, préparé aux Examens d'Etat à Seine-Inférieure, qui se promenait en compagnie de sa femme, a été aveuglé par un faisceau lumineux. Lorsqu'il rouvrira les yeux, il vit une boule qui disparaît quelques minutes plus tard.

Enfin des avions, cigarettes, disques, cornettes, boules, bouteilles lumineuses de couleurs diverses et tous autres objets volants ont été vus à St-Etienne, dans plusieurs villages d'Entre-les-Vosges, à Beynost (Isère), Dieulefit (Drôme du Nord), Vorey (Cantal) et à Marvejols.